



Venezuela: Communiqué de Solidarité Bolivarienne sur l'attentat contre le Président Maduro

Solidarité Bolivarienne condamne avec la plus grande fermeté et avec indignation le lâche attentat qui a visé le Président de la République Bolivarienne du Venezuela, Nicolas Maduro Moros, et a provoqué de graves blessures à des membres de la Garde Nationale Bolivarienne.

Cet attentat, perpétré à l'aide de drones, est particulièrement lâche.

Solidarité Bolivarienne appelle toutes les forces de gauche, progressistes et démocratiques à se mobiliser pour condamner ce lâche attentat et à apporter leur soutien le plus ferme au Président Nicolas Maduro légitimement et démocratiquement élu par le Peuple vénézuélien au cours d'élections libres, justes, démocratiques et transparentes.

Solidarité Bolivarienne appelle également toutes les forces de gauche, progressistes et démocratiques à exiger que toute la lumière soit faite sur cet attentat et que la justice s'applique dans toute sa rigueur quelles que puissent être les personnes qui y sont impliquées et leur lieu de résidence.

*Vive la Révolution Bolivarienne !
Vive Nicolas Maduro !*

Pour Solidarité Bolivarienne, la Présidente, Françoise Lopez.

*Salon-de-Provence
5 Août 2018, 09:06am*